

2024-05-09

## Puntualiza Clara Brugada que en caso de perder reconocerá los resultados de la elección

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://megalopolismx.com/noticia/109304/puntualiza-clara-brugada-que-en-caso-de-perder-reconocera-los-resultados-de-la-eleccion>

A menos de tres semanas y de cara a lo que será el último debate chilango por la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada reconoció que en caso de una hipotética derrota en las urnas reconocerá los resultados de la elección, pero señaló que desconoce si Taboada haría lo mismo en caso de que ella ganara la contienda.

Desde el Centro de Empresarios, la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia se reunió con miembros del Consejo de la Comunicación, así como de la Industria de la Radio y Televisión para conversar sobre las problemáticas que aquejan a varios sectores de la población.

Acompañada por Ernestina Godoy, Omar García Harfuch y Caty Monreal, Brugada presentó varias de sus propuestas para el proyecto con el que planea gobernar la Ciudad de México en caso de ganar la elección del próximo 2 de junio.

Refiriéndose al "momento chilango", la exalcaldesa de Iztapalapa señaló que la ciudad vive un gran momento para atraer la inversión, desarrollar cientos de empleos y transformar la movilidad que hay hoy en día en la capital para dar un paso hacia un futuro más sustentable y de prosperidad.

Advirtiendo que la tecnología y el mundo digital es de gran atención para los jóvenes, Clara Brugada reveló sus intenciones de transformar la zona de Vallejo en un área impulsora de tecnología para su desarrollo económico.

Tras su discurso, los representantes tanto de la Radio y Televisión, así como del Consejo de la Comunicación, revelaron que en los próximos días se lanzará una campaña especial para promover la participación de la ciudadanía en la elección, ya que según sus datos, un importante número de habitantes desconocen que los comicios se celebrarán en junio y no en julio como habían estado acostumbrados.

Por último y tras escuchar varias de las inquietudes de los asistentes al evento, Brugada hizo un llamado a las y los diputados para que se logre tipificar la extorsión como delito grave y que con ello, esta nueva legislación pueda ser incluida en su estrategia de seguridad.